

22. Juni 2021

Landeskunstschau: Eigene Identität ist Thema der Werke in der Sparkasse

Neustrelitz (cb). Die Förderung der regionalen Kunstszene hat in der Sparkasse Mecklenburg-Strelitz eine lange Tradition. Werke einer Landeskunstschau zu zeigen, ist aber auch hier etwas ganz Besonderes. Deshalb freut man sich vor Ort über die erfolgreiche Bewerbung und gehört nun zu einem der sieben Standorte dieser repräsentativen Schau des Künstlerbundes Mecklenburg-Vorpommern, in Neustrelitz.

In jeder der sieben Ausstellungen sind andere Schwerpunkte gesetzt. In der Sparkasse geht es um Selbstfindung und die eigene Identität. Wer mochte, konnte sich heute in einer Führung auf eine Reise ins ICH mitnehmen lassen. Diese Reise kann aber jederzeit auch ohne Anleitung, zu den Öffnungszeiten der Hauptgeschäftsstelle der Sparkasse, in deren Galerie, angetreten werden. Gelegenheit dazu gibt es noch bis zum bis zum 31. Juli 2021.



Seit über 30 Jahren präsentiert das Haus regionale Kunst. In mehr als 120 Ausstellungen sind oft auch Werke gezeigt worden, die dort erstmals öffentlich zu sehen waren. „Das war möglich, weil es hier ein so großes kreatives künstlerisches Potential gibt. Jetzt den Blickwinkel zu erweitern und Werke der aktuellen Kunstszene in Mecklenburg-Vorpommern zu zeigen, ist ein besonderes Vergnügen“, so Andrea Binkowski, die Vorsitzende des Vorstandes der Sparkasse Mecklenburg-Strelitz.

1 Foto / Bildtext: Andrea Binkowski freut sich, in der Sparkasse Werke der Landeskunstschau, zeigen zu können. (Foto: Carola Biermann)